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QUI SONT LES ÉCO-DÉLÉGUÉS ?

Florian Naudon 5B

Lili Fumeaux Ravel 6A

Ibrahima Diop 6A

Paul Bellanger 6B

Esteban Rouvière 6C

Julia Maussire 6C

Inès Rémy 6C

Julie Amoros 6D

 

Cadre

Ils s'inscrivent dans la perspective de la rénovation du

collège prévue pour 2022

 

OBJECTIF : PARTICIPER À LA MISE EN OEUVRE DU
DEVELOPPEMENT DURABLE DANS LE COLLÈGE

RAPPEL DE LEURS MISSIONS

Limiter la consommation d'énergie

Protéger la biodiversité

Éviter le gaspillage alimentaire

Réduire et trier les déchets

Engager son établissement dans la lutte contre le réchauffement climatique

AUTOUR DES GRANDS ENJEUX DU DÉVELOPPEMENT DURABLE

FONCTIONNEMENT

 

DES RÉUNIONS MENSUELLES OU SELON LES PROJETS
DU TRAVAIL PERSONNEL / DE GROUPE SELON LES PROJETS
DES MÉDIATIONS VERS LES ÉLÈVES ET LE PERSONNEL DU COLLÈGE
PROFESSEUR-RÉFÉRENT : MME JUSSERAND (PROFESSEUR-
DOCUMENTALISTE)



RÉUNION DU 5 NOVEMBRE 2019

Lutte contre le gaspillage alimentaire et tri des déchets

Opération "coup de poing". Pendant une semaine entre chaque

vacances peser tous les déchets alimentaires jetés à la cantine et

afficher chaque jour le poids. 

Pour une prise de conscience. 

Réduire les déchets à chaque opération donc obligation de réaliser une

information vers les usagers de la cantine

Prévoir 2 poubelles à installer définitivement à la cantine : 1 pour les

déchets alimentaires et 1 pour les emballages

 

Réduction des déchets

Don des déchets alimentaires à une association de protection des

animaux (SPA) ; un jour par semaine, l'association pourrait venir

chercher les déchets après la fin de la cantine (réduction des déchets)

 

Favoriser la biodiversité

Installer un récupérateur pour l'eau de pluie dans le jardin (pour ne plus

utiliser de l'eau potable)

 

Développer des temps de sensibilisation au développement durable

Organiser des activités sur le gaspillage alimentaire à destination des

élèves de CM2 des écoles du secteur

Profiter du temps des EPI d'octobre pour que les 6° aient des actvités sur

le thème du développement durable

 

Autres idées lancées

Organiser un troc solidaire au collège (proposition de Lili)

Créer un compost (sur interrogation de Florian, plusieurs élèves

souhaitaient la création d'un compost au jardin, idée reportée après la

rénovation du collège)

Création d'une boîte à idée pour recueilir les demandes des élèves (mis

en place par Florian dans sa classe, bon fonctionnement)

Réfléchir au tri des déchets papier et carton dans le collège

 

Conclusion

Avant la fin de la réunion, il a été décidé de demander l'avis de

l'intendante Mme Bourcet pour tout ce qui concerne la gestion des

déchets à la cantine et celui de Mmes Peytour et Martineau pour

approbation des projets.

Les éco-délégués ont décidé de se réunir assez rapidement pour décider

de la mise en place de la première opération coup de poing avant les

vacances de Noël.

 

OBJECTIF : PROPOSER DES PROJETS ECO-RESPONSABLES


